



Medien-Information

8. April 2009

**Überlegene Agilität, überragende Effizienz.****Der neue BMW X3 xDrive 18d.**

Neue, besonders wirtschaftliche Einstiegsvariante des erfolgreichen Sports Activity Vehicle – Durchschnittsverbrauch nach EU: 6,2 Liter/100 Kilometer, CO<sub>2</sub>-Wert: 165 g/km, Abgasnorm: EU5.

**Salzburg.** Faszinierende Agilität auf jedem Terrain wird jetzt noch wirtschaftlicher. Mit einer neuen Einstiegsvariante des BMW X3 setzt der weltweit erfolgreichste Anbieter von allradgetriebenen Premium-Fahrzeugen einmal mehr Maßstäbe für Effizienz in einem Sports Activity Vehicle. Der neue BMW X3 xDrive18d wird von einem 2,0 Liter großen Vierzylinder-Dieselmotor angetrieben, der 105 kW/143 PS leistet. Der im EU-Testzyklus ermittelte Durchschnittsverbrauch des neuen Modells beträgt lediglich 6,2 Liter je 100 Kilometer. Dies entspricht einem CO<sub>2</sub>-Wert von 165 Gramm pro Kilometer. Auch in dieser Leistungsklasse ist der BMW X3 damit das verbrauchsgünstigste Allrad-Modell seines Segments. Der BMW X3 xDrive18d erfüllt zudem serienmäßig die Abgasnorm EU5.

Vielseitiger Fahrspaß und überragende Effizienz haben den BMW X3 zum Trendsetter gemacht und wesentlich zu seinem weltweiten Erfolg beigetragen. Mit ihm wurden die für ein Sports Activity Vehicle typischen Eigenschaften erstmals in ein neues Segment übertragen. Seitdem wurden mehr als 500 000 Einheiten des BMW X3 verkauft. Lange Zeit war er das einzige Premium-Fahrzeug seiner Klasse, als Inbegriff für Fahrdynamik auf der Straße sowie Agilität und souveräne Traktion auf unbefestigtem Terrain behauptet er sich bis heute. Darüber hinaus bietet der BMW X3 im gesamten Wettbewerbsumfeld der BMW X Modelle eine unübertroffen günstige Relation zwischen Fahrleistung und Kraftstoffkonsum.

**Überlegene Allradtechnik, Durchzugskraft und Premium-Qualität jetzt noch wirtschaftlicher.**

Die attraktive Kombination dieser Merkmale erhält mit dem neuen BMW X3 xDrive18d nun eine weitere Ausprägung. Die Vorzüge des intelligenten

Medien-Information  
Datum 8. April 2009  
Thema Überlegene Agilität, überragende Effizienz. Der neue BMW X3 xDrive 18d.  
Seite 2

Allradantriebs xDrive, die für BMW Dieselmotoren typische spontane Kraftentfaltung und die kompromisslose Qualität eines Premium-Modells werden mit nochmals gesteigerter Wirtschaftlichkeit in Einklang gebracht. Der BMW X3 xDrive18d wird von einem Vierzylinder-Dieselmotor mit Vollaluminium-Kurbelgehäuse und Common-Rail-Direkteinspritzung angetrieben, der bei einer Drehzahl von 4 000 min-1 eine Höchstleistung von 105 kW/143 PS entwickelt. Das schon bei 1 750 min-1 bereitgestellte maximale Drehmoment von 350 Newtonmetern verhilft ihm zu beeindruckender Durchzugskraft. Der neue BMW X3 xDrive18d beschleunigt in 10,3 Sekunden von null auf 100 km/h. Seine Höchstgeschwindigkeit beträgt 195 km/h.

Der hohe Wirkungsgrad des Dieselmotors sorgt in Verbindung mit serienmäßigen BMW EfficientDynamics Maßnahmen für die herausragende Wirtschaftlichkeit des BMW X3 xDrive18d. Mit seinem Durchschnittsverbrauch von 6,2 Liter je 100 Kilometer und einem CO<sub>2</sub>-Ausstoß von 165 Gramm pro Kilometer ist er nochmals sparsamer und emissionsärmer als der bisher Führende der Effizienz-Wertung, der 130 kW/177 PS starke BMW X3 xDrive20d (6,5 Liter/172 Gramm). Ebenso wie dieser erfüllt auch der neue BMW X3 xDrive18d die Abgasnorm EU5.

### **Erfolgsmodell BMW X3: Effizient, wertstabil, zuverlässig.**

Mit der Markteinführung des neuen BMW X3 xDrive18d steigt die Zahl der für das SAV Modell verfügbaren Motorvarianten auf sieben an. Zur Auswahl stehen drei Benziner mit einem Leistungsspektrum zwischen 110 kW/150 PS und 200 kW/272 PS sowie vier Dieselmotoren, deren kraftvollste Ausführung den 210 kW/286 PS starken BMW X3 xDrive35d antreibt. Wie alle Motorvarianten verfügt auch der neue BMW X3 xDrive18d serienmäßig über das intelligente Allradsystem xDrive. Der permanente, elektronisch gesteuerte Allradantrieb sorgt für eine variable Verteilung der Antriebskraft zwischen Vorder- und Hinterachse. Er fördert sowohl die Fahrdynamik auf der Straße, als auch die sichere Traktion abseits fester Fahrbahnen, weil die Antriebskraft immer dort zur Verfügung gestellt wird, wo sie am effektivsten in Fortbewegung umgesetzt werden kann. Die überzeugenden Qualitäten des auch in zahlreichen weiteren BMW Modellen angebotenen Systems xDrive haben dazu geführt, dass BMW auch 2008 der

Medien-Information  
Datum 8. April 2009  
Thema Überlegene Agilität, überragende Effizienz. Der neue BMW X3 xDrive 18d.  
Seite 3

weltweit erfolgreichste Hersteller von Allradfahrzeugen des Premiumsegments war.

Zusätzlich zur vorbildlichen Effizienz und faszinierenden Agilität hat der BMW X3 auch eine herausragende Zuverlässigkeit zu bieten. Zum zweiten Mal in Folge erhielt er vom Allgemeinen Deutschen Automobilclub (ADAC) den renommierten Preis „Gelber Engel“ 2009 in der Kategorie Qualität. Basierend auf den Ergebnissen der als „Gelbe Engel“ bekannten ADAC-Pannenhelfer zeichnete der weltweit größte Automobilclub den BMW X3 damit erneut als zuverlässigstes Fahrzeug auf Deutschlands Straßen aus. Darüber hinaus nimmt das SAV Modell auch auf dem Gebiet der Wertbeständigkeit einen Spitzenplatz ein. In der Wertungsklasse der Off-Road Fahrzeuge platzierten die Marktbeobachtungsexperten von EurotaxSchwacke den BMW X3 auf Rang eins ihres „AutomobilForecastIndex“ 2008. Damit bescheinigten sie dem SAV Modell den geringsten Wertverlust aller Fahrzeuge in diesem Segment.

Bei Rückfragen wenden Sie sich bitte an:

**Michael Ebner**  
**BMW Group**  
**Konzernkommunikation und Politik**  
**Leiter Vertriebskommunikation Österreich**

Siegfried-Marcus-Strasse 24, 5020 Salzburg  
Tel.: +43 662 8383 – 9100  
Fax.: +43 662 8383 – 288  
mail: michael.ebner@bmwgroup.at  
[www.bmw.at](http://www.bmw.at)  
[www.mini.at](http://www.mini.at)